

	<p>前川 燿男 練馬区長コメント (練馬区名誉区民 松本 零士 先生ご逝去の報に際して)</p>
と き	2月20日（月）発表
<p>20日（月）、練馬区名誉区民 松本 零士 先生ご逝去の報に際して、前川 燿男（まえかわ あきお）練馬区長がコメントを発表いたしました。</p>	

【区長コメント】

練馬区名誉区民 松本 零士 先生の訃報に際して

突然の御逝去の報に接し、驚愕しました。

松本様には、永きにわたり、練馬区政の幅広い分野で多大な貢献を頂きました。

大泉アニメゲートの銀河鉄道999モニュメントをはじめ練馬区の各種事業へのデザイン協力、地元商店会事業へのキャラクター無償提供など、枚挙に暇がありません。

私も若い頃、テレビや漫画雑誌で、宇宙戦艦ヤマトや銀河鉄道999などに親しみ、楽しませて頂きました。若い私にとってメーテルの姿が眩しく映ったものです。

衷心より敬意を表し、感謝を申し上げます。

区としても、美術館の再整備や映像文化のまちづくりなど、これから更に、文化芸術施策に力を入れて行こうとしていた矢先だけに、痛恨の極みです。残念でなりません。

心から御冥福をお祈りいたします。

令和5年2月20日

練馬区長 前川 燿男

【問い合わせ】

練馬区 広聴広報課 広報戦略係

電話03-5984-2693